



PT ABM Investama Tbk.
Gedung TMT 1, 18th Fl. Suite 1802,
Jl. Cilandak KKO No. 1, Jakarta 12560, Indonesia
Telephone +62-21-2997-6767, Facsimile +62-21-2997-6768
www.abm-investama.com

A member of Tiara Marga Trakindo Group

Jakarta, 10 April 2014
No. ABM-CSC/008/ARS/04/2014
Lamp: 1 set

Kepada Yth:

Ketua Otoritas Jasa Keuangan (OJK)

Gedung Baru Departemen Keuangan
Jl. Dr. Wahidin Raya No. 2
Jakarta 10710

U.p. : Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Perihal : Keterbukaan Informasi/ *Disclosure Report*

Dengan hormat,

Dear Sir,

Dalam rangka memenuhi ketentuan Peraturan Bapepam No.X.K.1 tentang Keterbukaan Informasi Yang Harus Segera Diumumkan Kepada Publik, Lampiran Keputusan Ketua Bapepam No.Kep-86/PM/1996 tanggal 24 Januari 1996, PT ABM Investama Tbk ("Perseroan") melalui surat ini menginformasikan bahwa PT Cipta Kridatama ("CK"), yang merupakan anak usaha dari Perseroan, pada tanggal 7 April 2014 telah menandatangani kontrak sewa alat berat dengan PT Multi Harapan Utama ("MHU"), dengan nilai kontrak sebesar USD7,3 juta untuk penyewaan alat berat pertambangan yang terletak di Kalimantan Timur. Kontrak ini berlaku untuk periode 5 Tahun.

In order to comply with Bapepam Regulation No.X.K.1 concerning Disclosure of Information That Must Be Made Public Immediately, Attachment of Chairman Bapepam's Decree No.Kep-86/PM/1996 dated 24 January 1996, PT ABM Investama Tbk ("the Company") herewith informs that PT Cipta Kridatama ("CK"), a subsidiary of the Company on the 7th of April, 2014 has signed a heavy equipment rental contract with PT Multi Harapan Utama ("MHU"), with a contract value of USD7.3 million for mining equipment rentals located in East Kalimantan. The contract covers a period of 5 years.

Bersama surat ini kami sampaikan pula Berita Pers tanggal 10 April 2014 dengan judul "Anak Usaha ABM Tandatangani Kontrak Jasa Penyewaan Alat Berat Sebesar US\$ 7,3 Juta". Dapat kami sampaikan bahwa salinan siaran pers ini juga kami distribusikan kepada rekan-rekan media.

Attached to this letter, we also submit the copy of press Release dated April 10, 2014 with the title of "ABM Subsidiary Secures US\$7.3 Million Heavy Equipment Leasing Contract". We also inform that this press release has been distributed to the mass media.

Demikianlah hal ini kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Thank you for your attention to this matter.

Hormat kami/ Sincerely Yours,
PT ABM Investama Tbk.,

Ade Renaldi Satari
Sekretaris Perusahaan/ *Corporate Secretary*

Tembusan:

1. Direksi PT Bursa Efek Indonesia



BERITA PERS

Dapat Segera Diterbitkan

Anak Usaha ABM Tandatangani Kontrak Jasa Penyewaan Alat Berat Sebesar US\$ 7,3 Juta

Cipta Kridatama Tingkatkan Utilisasi Alat Berat Hingga 5 Tahun

Jakarta, 10 April 2014 – PT ABM Investama Tbk. (IDX: ABMM) terus memperkuat lini bisnisnya di tahun 2014. Melalui anak usahanya, PT Cipta Kridatama (CK), baru-baru ini ABMM memperkuat tingkat utilisasi alat berat untuk bisnis kontraktor pertambangan. Hal ini ditandai dengan ditandatanganinya kontrak penyewaan alat berat dengan PT Multi Harapan Utama (MHU) selama lima tahun senilai US\$ 7,3 juta. Penandatanganan kontrak tersebut dilakukan oleh Yovie Priadi, Direktur Utama PT Cipta Kridatama dengan Boedi Santoso, Presiden Direktur PT Multi Harapan Utama dan Achmad Zuhraidi, Direktur PT Multi Harapan Utama.

Melalui kontrak tersebut, CK akan memberikan layanan penyewaan alat berat untuk dua *sub-block* tambang batubara MHU yang terletak di Tanjung Laung dan Loa Kulu, Kabupaten Kutai Kartanegara, Provinsi Kalimantan Timur. Kontrak ini merupakan bagian dari kerjasama CK dan MHU selama lima tahun untuk pekerjaan kontraktor pertambangan batubara untuk dua *sub-block* tambang MHU di Kalimantan Timur. Tambang MHU memiliki kualitas batubara yang beragam (multi rank) dari kalori menengah hingga kalori tinggi dengan cadangan batubara yang besar.

Direktur Utama PT Cipta Kridatama Yovie Priadi mengatakan, “Ditengah kondisi industri tambang batubara yang menantang saat ini, kami mampu untuk meningkatkan utilisasi alat berat melalui kerjasama dengan MHU. Hal ini akan sangat berdampak positif bagi perusahaan, karena selain memaksimalkan utilisasi alat berat, kontrak baru ini akan berkontribusi dalam memperkuat kinerja Perusahaan.”

Yovie mengungkapkan bahwa perubahan bisnis di industri batubara yang sangat dinamis akibat gejolak perekonomian global, telah mendorong perusahaan melakukan inisiatif-inisiatif baru guna mempertahankan kinerja agar tetap positif. Sejumlah inisiatif tersebut diantaranya dengan melakukan sinergi dengan entitas bisnis lainnya di ABMM dan fokus pada proyek-proyek tambang batubara berskala menengah-besar.



Melalui strategi tersebut, selama tahun 2013 CK berhasil menjaga momentum pertumbuhan bisnisnya dan mampu mengantongi beberapa kontrak baru senilai total lebih kurang US\$ 839,27 juta.

“Kami bersyukur kinerja CK tetap tumbuh secara positif ditengah situasi bisnis batubara yang kurang kondusif akibat gejolak perekonomian global dan tekanan ekonomi di domestik. Kami percaya dengan strategi yang sudah dikembangkan perusahaan, kinerja CK akan tetap solid sehingga dapat berkontribusi positif terhadap ABMM,” jelas Yovie.

Kontrak-kontrak jasa penambangan batubara yang diperoleh CK selama 2013 meliputi sejumlah pekerjaan termasuk pengupasan lapisan pucuk tanah dan tanah penutup sekitar 344 juta bcm, pembangunan dan perawatan jalan menuju lokasi pertambangan hingga sewa menyewa alat berat. Periode kontrak – kontrak tersebut berkisar antara 1 – 5 tahun.

Untuk terus mendorong pertumbuhan bisnisnya di tahun 2014, Yovie melanjutkan, CK akan terus memperkuat bisnis proses Perusahaan, sehingga nilai kompetitif perusahaan akan semakin meningkat. Beberapa inisiatif baru yang akan dilakukan diantaranya adalah mendorong efisiensi dalam proses produksi, melakukan diversifikasi portofolio layanan dan melakukan pendekatan ke pertambangan besar yang belum dikembangkan sebagai target klien baru.

“Komitmen CK untuk terus memberikan layanan terbaik bagi mitra usaha perusahaan menjadi kunci untuk tetap kompetitif di industri ini. Kami optimis strategi yang kami kembangkan akan mampu mendorong bisnis CK tumbuh secara konsisten dan optimal,” jelasnya.

-Selesai-

Tentang PT Cipta Kridatama:

PT Cipta Kridatama (CK) didirikan pada 8 April 1997 dan merupakan salah satu perusahaan penyedia jasa pertambangan batubara terbesar di Indonesia. CK menyediakan layanan lengkap, “dari tambang ke pelabuhan” (from pit to port), untuk produsen-produsen besar batubara di Indonesia.

Didukung lebih dari 3.400 karyawan yang kompeten di bidangnya, tak kurang dari 624 unit alat berat, serta peralatan penunjang aktivitas penambangan, CK beroperasi sesuai ijin usaha jasa pertambangan (IUJP) No. 904/30/DJB/2011 tertanggal 4 Juli 2011 dan Surat Keterangan Terdaftar (SKT) No. 3894/30/DJB/2011 tertanggal 10 Oktober 2011 yang dikeluarkan oleh Direktur Jenderal Mineral dan Batubara Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral Republik Indonesia untuk keperluan penyewaan alat berat.

Perolehan ISO 9001:2008, OHSAS 18001:2007, dan ISO 14001:2004 menjadi bukti komitmen CK mempraktekkan dan mempertahankan standar tertinggi kinerja manajemen, keselamatan, kesehatan kerja, dan pengelolaan lingkungan.



Tentang PT Multi Harapan Utama:

PT Multi Harapan Utama (MHU) didirikan pada tahun 1986 dan merupakan kontraktor yang ditunjuk Pemerintah Republik Indonesia berdasarkan Perjanjian Karya Pengusahaan Pertambangan Batubara untuk beroperasi di wilayah Provinsi Kalimantan Timur.

Tentang PT ABM Investama Tbk:

PT ABM Investama Tbk (IDX: ABMM) adalah perusahaan energi terintegrasi untuk investasi strategis dengan fokus pada sumber daya (resources), jasa (services), dan infrastruktur (infrastructure). ABM menyediakan solusi yang berfokus pada tiga unit bisnis utama, yaitu penambangan batubara, jasa kontraktor pertambangan, dan tenaga listrik dengan dukungan *engineering services* dan logistik terintegrasi.

PT ABM Investama Tbk merupakan bagian dari Grup Tiara Marga Trakindo (TMT), salah satu kelompok bisnis nasional terbesar di Indonesia yang telah 40 tahun berkecimpung di industri alat berat. Hingga saat ini TMT merupakan pemimpin penyedia jasa untuk sektor energi.

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:

Ade R. Satari
Corporate Secretary
PT ABM Investama Tbk
+62 21 2997 6767 ext 1862
ade.satari@abm-investama.co.id